



NOTA DE PRENSA

EL CONGRESO MUNDIAL DE FARMACIA DE SEVILLA, APLAZADO A SEPTIEMBRE DE 2022 ANTE LA EVOLUCIÓN DE LA PANDEMIA DE LA COVID-19

- **Estaba previsto que la capital hispalense acogiese dicho encuentro entre el 12 y el 16 de septiembre de este año tras haber sido ya pospuesto de su fecha original, prevista inicialmente a mediados de septiembre de 2020**
- **Desde el Colegio de Farmacéuticos de Sevilla se agradece el compromiso que la Federación Internacional de Farmacia y el Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos mantienen con la ciudad para celebrar en ella el máximo encuentro de la profesional a nivel internacional, que prevé congregar a más de 5.000 farmacéuticos de todo el mundo**

Sevilla, 9 de febrero de 2021.- La Federación Internacional Farmacéutica (FIP por sus siglas en inglés) y el Consejo General de Colegios Farmacéuticos de España, coanfitriones del 80º Congreso Internacional de Farmacia y Ciencias Farmacéuticas que estaba previsto celebrar en Sevilla en 2021, han decidido posponer su celebración al próximo año ante la evolución del impacto de la COVID-19 en todo el mundo, el progreso de los programas nacionales de vacunación, así como la irrupción y alcance de las distintas cepas.

Ambas instituciones continuarán evaluando el impacto de la pandemia en el ámbito internacional y trabajando con el deseo de que Sevilla pueda acoger la cita anual más importante de la profesión farmacéutica entre el 18 y el 22 septiembre de 2022 con todas las garantías de seguridad sanitaria que permita congregar en la capital hispalense a farmacéuticos de todo el planeta.

Desde el Colegio de Farmacéuticos de Sevilla se considera “lógica y consecuente” la decisión adoptada por la FIP y el Consejo General español, instituciones a las que se reitera el agradecimiento por el “compromiso” que mantienen con Sevilla, que mantiene así las previsiones de acoger un encuentro profesional en el que se darán cita más de 5.000 farmacéuticos de todo el mundo.

“Estamos seguros de que la celebración del 80º Congreso Internacional de Farmacia y Ciencias Farmacéuticas supondrá un punto de inflexión, no sólo para la farmacia

sevillana, que por supuesto, sino también para toda la ciudad, ya que será uno de los mayores eventos que tendrá lugar en Sevilla en un escenario en el que, ojalá, la pandemia ya esté en fase de control. Es por ello especialmente interesante esperar a todo lo que se pueda mostrar en esta cita, donde los farmacéuticos podremos poner en común todo lo aprendido y la respuesta ofrecida frente a la COVID-19”, concluye Manuel Pérez, presidente del Colegio de Farmacéuticos de Sevilla.

Para más información:

Gabinete de comunicación del Colegio de Farmacéuticos de Sevilla: Manuela Hernández / Tomás Muriel (95 462 27 27 / 605 603 382)